
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

9 月に入りました。昨日は防災の

火でした。関東大震災が起こった日

であります。私の父親の話ですとそ

の日（大正 12 年 9 月 1 日）この近

辺もかなり揺れたそうです。ただ、

今年は地震だはなく、雨や風の影響

による災害がおくありました。私た

ちも「災害は忘れた頃にやってくる」

の言葉を肝に銘じておきたいもので

す。 

また、9、10、11 月はいろいろな

イベントも重なってきます。一人で

も多くの方が一つでも多くのイベン

トに参加していただきますよう、お

願いいたします。 

 

委 員 会 報 告 

直前幹事 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年はお世話になりました。只今、

前年度の年次報告書の作成に入って

おります。つきましては、各委員長

の皆様に年次報告書の作成をお願い

いたします。 

 

地区青少年奉仕委員   故金正司 

9 月は「新世代のための月間」で

す。青少年奉仕は、ロータリー奉仕

活動の一つです。私は、今期 2630

地区青少年奉仕部門ローターアクト

委員会に配属されました。 

地区委員会の現況を報告致します。

8 つのスポンサークラブと 93 名の

ローターアクトで年 2 回の会合が開

催されます。さらに、青少年に奉仕

活動の意義を理解してもらえるよう

に努力したいと思っています。また、

前年度、我がクラブ社会奉仕委員会

で出前授業を開催しました。子ども

たちに「職業観」や「勤労観」を伝

えることで、自分の将来を考えるき

っかけになればと願って実施しまし

た。後日、先生や子どもたちからの

お礼の手紙を読み、出前授業を実施

してよかったと感じています。 

「ロータリーの友」9 月号の特集

記事の拝読と青少年奉仕活動にご理

解ご協力をお願いします。 

幹 事 報 告 

幹事 田中 稔 

国際青少年交換 夏期派遣学生の募

集の締め切りが 9 月 3 日にあります。

岐阜中クラブとしては、今回は「派遣

なし」として報告させていただきます。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

故金正司君 

 本日は、青少年奉仕についての卓

話をさせていただきます。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 

加納永一朗君 

 55 歳になりました。ありがとうご

ざいます。 

柴田和夫君 

 ノーコメントです。 

中山 章君 

 やっと年金もらえまーす。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 26 年 9 月 9 日(火) 
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ロータリーに輝きを 

25 周年へ向けて・・・ 
中長期ビジョンの実践を 

会 長 中 山  章 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席23名 84.38％ 

[行事] 卓話『青少年奉仕を学ぶ』 

故金正司会員 

担当 新世代委員会

第１１１８回 

平成２６年９月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１１２０回 

平成２６年９月１６日（火） 

[点鐘]１８時３０分 

[行事] 観月夜間例会 

担当 親睦委員会

 

 

卓 話 

『青少年奉仕を学ぶ』 

卓話者 故金正司会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 


